
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

6 giugno 2013

Ordine del giorno
1) Comunicazioni

2) Ancora sulla scuola e stato preparazione Zanzara 

3) Eventi da organizzare per settembre – ottobre

4) Proposta di maggior pubblicizzazione del Circolo dei Lettori

5) Adozione della bacheca elettronica del comitato

6) Varie ed eventuali

Presenti: Baraldi  F.,  Baraldi  V.,  Gatti,  Messora,  Parmigiani,  Presciuttini,  Recanatesi, 
Rotondo, Sbravati.

1) Comunicazioni

Ottenuto il patrocinio per il teatro, ottenuto il patrocinio per il Centro Io ti Ascolto, 
organizzazione in corso del circolo dei lettori per bambini, premiazione sabato 8 del 
concorso di giornalismo per la 5a elementare.

Viene suggerito di segnalare al comune che il giardino di via Rubens manca di giochi, in 
particolare di una altalena.

Altra segnalazione: istituire un maggior controllo di velocità su via Levata.

La segnalazione sul  gattile  non ha ricevuto  risposta dagli  enti  destinatari,  invece la 
notizia è comparsa sulla Voce ed è stata oggetto di commenti sul sito.

2) Ancora sulla scuola e stato preparazione Zanzara

Per  la  scuola  si  vocifera  di  finanziatori  che  sarebbero  disponibili  a  contribuire  a 
finanziare. Baraldi V. ritiene che il gioco dell'amministrazione sia quello di rinviare sine 
die e propone di verificare se la scuola non possa essere finanziata con BOC (salvo patto 
di stabilità).

Si definisce il contenuto della Zanzara che Presciuttini tradurrà in una bozza.

3) Eventi da organizzare per settembre - ottobre

Si stabiliscono le seguenti date di tentativo:

Alberto Fecchio – Il Duomo nella storia di Mantova : 12 settembre

Controllo del vicinato : 26 settembre

Alberto Cremonesi – Le monete : 29 ottobre

e per il Comitato Rosa:
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Prof.Pinelli  –  Alimentazione e  benessere  della  donna nel  suo 
percorso di vita : 8 ottobre

Francesca Alberti – La doula : 17 ottobre

4) Proposta di maggior pubblicizzazione del Circolo dei Lettori

La proposta è di Zampolli, impossibilitato a partecipare questa sera, ed è sotto forma di 
una lettera che si potrebbe stampare e distribuire nelle case. Si procederà intanto con 
l'affissione nella bacheca cartacea e nella bacheca elettronica.

5) Adozione della bacheca elettronica del comitato

Uno  schermo  è  stato  già  installato  come  prova:  non  è  soddisfacente  sia  per  le 
dimensioni, sia perché è dietro l'inferriata, sia soprattutto per la scarsa visibilità in ore 
diurne. L'unica alternativa consiste nell'installare un video più grande (42”) nella bussola 
di ingresso, i cui vetri andrebbero oscurati. Per il momento si decide di continuare con 
l'installazione di prova.

6) Varie ed eventuali

Nessuna

7) Prossima assemblea: 4 luglio 2013

Levata 9 giugno   2013

Il presidente

Presciuttini


